

Du 13 au 21 mai, les 16 élèves de CE2, CM1 et CM2 sont allés en classe de mer à l'île de Ré, en compagnie des écoliers de Vilsberg et de Hellert. Enfants, enseignants et accompagnateurs étaient hébergés au village de vacances de Bois plage ... de quoi transformer le séjour en vacances avant l'heure !

Le farniente n'était cependant pas au programme et les activités n'ont pas manqué, occupant pleinement les journées des jeunes Mosellans : visite d'une ostréiculture, surf, jeux sur la plage, concours de châteaux de sable, visite de l'aquarium de la Rochelle et de la ville, visite des marais salants, pêche à pieds, étude de l'écosystème des dunes, étude des phares et des balises. De quoi remplir les têtes et faire bouger les jambes !

Le soir venu, théâtre et mimes furent au programme, sans oublier LA BOUM ... qui permit aux jeunes gens de se trémousser en compagnie des jeunes demoiselles.

La nourriture fut bonne, et, cerise sur le gâteau, une glace fut dégustée sur le port, pour le plus grand plaisir de tous.



